
Compte rendu de l'audio du 9.avril
Pour la première fois l'assistante de prévention le médecin de prévention et l'assistante sociale 
étaient présentes.
Point sanitaire
2 personnes impactées dans le département dont une atteinte du COVID 19
Normalement il n'y aura personne en quatorzaine lundi 
Plan de continuation d'activité
152 agents prioritaires . Entre 77 et 80  sur site soit 22 % des effectifs.
Direction 19 % trésorerie 27, Sip sie 24 autre 11
48 personnes en télétravail
Il n'y a pas d'échange possible entre les prioritaires et les non prioritaires  du moins pour l'instant 
sauf circonstances particulières.
nous avons signalé le lien très important du chef de service avec les agents isolés dans la mesure où 
le confinement était difficile,( ce n'est pas des vacances ) qui n'est pas toujours effectué .
Monsieur Dachicourt a promis de refaire un message aux chefs de service ,de poste,pour que tout 
ceci soit confirmé
Masques
la direction a été chercher la dotation des masques à Rennes il y en a pour les personnes  à l'accueil 
exclusivement ils ont récupéré 700 masques dans une semaine ils seront la deuxième partie il y a 
une commande spécifique  pour la campagne impôt sur le revenu qui seront des masques 
chirurgicaux 
au niveau de l'hôpital les  agents sont equipes même si ils n'ont pas de réception physique . Ils sont 
normalement et sous couvert de Monsieur Dachicourt équipés en masque
Le gel :la direction n'arrive pas à avoir autre chose que des petits formats donc ils ont fait des 
commandes ils essaient d'avoir des grands auprès des pharmacies et compagnie.
 Ils ont fait aussi une commande de gants.
Le docteur a parlé d'une information sur l'utilisation des masques qui devait être donné aux agents 
parce que le masque normalement doit être changé toutes les 4h d'après monsieur POUPLARD c'est
ok la dotation est prévu pour un changement toutes les 4h .
Par rapport à la commande de gant, ce n'est pas obligatoire sauf  les agents du courrier  qui sont 
fournis en gants .
Frais de repas
Il y a un décret qui est paru au 7 avril qui compense pour les agents sur site qui ne peuvent pas 
accéder au restaurant administratif  les frais de repas supplémentaires puisqu'il n'y a plus de 
restaurant administratif il s'agit d'un forfait repas de 17,50 € dont les modalités seront formulées 
beaucoup plus tard
Campagne impôt sur le revenu
la campagne aura lieu du 20 avril au 14 juin Monsieur Dachicourt nous a confirmé aujourd'hui qu'il 
n'y aurait aucun accueil physique il va avoir une campagne de presse importante par rapport entre 
autres à la déclaration automatique aux renseignements et aux appels téléphoniques et sur rendez-
vous mais téléphonique uniquement 
Il y aura aussi le E contact et la boîte du service il y aura , sûrement d'après Monsieur Dachicourt, 
une hausse des agents affectés dans les sites pour ce genre de travail il y a des agents pour le 
téléphone et pour les mails .La centrale prévoit une augmentation de la présence sur site éventuelle 
de 40 %.
Monsieur Dachicourt va faire une demande au chef de service pour tous les ans fait collèguepour 
faire en sorte que tout soit respecté même une fois que ça sera deconfiné: ça veut dire les 2 mètres 
entre les agents, occuper tout l'espace des SIP avec les règles barrières
 Ce sont les prérogatives nationales.
Au niveau des prérogatives départementales il y a un Quid qui est en train d' être mis en place et 
une grosse réflexion de la  direction sur  l'après confinement.



  il y aurait pour tous les services qui accueille un public , une protection plexi glace . Il y a des 
commandes local . Ce serait des vitrages  avec une possibilité de passer des documents en dessous 
pour éviter les postillons. Il y a aussi une commande nationale le produit fait 64 cm de haut et 90 de 
large il a des pieds ,il se colle sur la table de réception normalement d'après ce que nous a dit 
Monsieur Dachicourt mais ça restera à confirmer 
Il y aurait une aide de la dircofi pendant la campagne  avec la possibilité d'avoir un téléphone qui 
sera directement connecté au 08 100 et qui pourra faire permettre au collège dircofi de répondre par 
téléphone ou par mail 
Les conditions seront données avec plus de précisions par la  centrale demain.  Au niveau d'une 
question sur le PCRP et son  travail par rapport à cette campagne impôt sur le revenu ,le directeur 
ne l'a pas exclu au niveau d'un accueil téléphonique et au niveau d' E contact 
Il y a une modification du rôle des centres de contact : a partir de cette année pendant la campagne 
d'impôt sur le revenu, les centres de contact pourront  faire une réponse nationale c'est-à-dire qu'il y 
a des appels téléphoniques des contribuables ornais qui arriveront au centre de contact.
La prochaine conférence téléphonique sera beaucoup plus précise. 
Un OS a posé une question pour la désinfection des locaux de Flers   
 Visiblement il y a une une commande effectuée auprès des fournisseurs locaux de nettoyage  pour 
que ça soit plus important dans la désinfection  des locaux utilisés et désinfection de toutes les 
portes les fenêtres Voilà malheureusement nous n'avons pas la possibilité de le prouver.. 
 A une question par rapport aux instances de dialogue ,Monsieur Dachicourt a répondu qui avait pas
de CTL en ce moment, qu 'il n'y avait rien d'urgent dans le contexte de crise sanitaire. .
Au niveau des appels de notation et au départ , tout est suspendu .
Au cas particulier les arrivées de  collègues en mai sont suspendues pour le moment et la scolarité 
des cadres C par rapport au concours a été suspendu aussi.
Plan de soutien      des entreprises
à 17h  hier ,il y avait 247 entreprises dans l'Orne qui avait déposées des demandes, des reports, des 
délais de paiement .
Au niveau du fond de solidarité il y a 667000  demandes au niveau national
 166000 cas ont fait l'objet d'un virement automatique, ce qui représente une somme de 229 millions
d'euros
Pour nous au niveau de l'Orne dans le 61, il y a 1214 fiches  pour une aide avec une moyenne de 
1340 € sur les 1500 .€ qui e,st éventuellement le maximum prévu alors que la moyenne nationale 
est de 1345 €.
 Certains dossiers posent problème au niveau des RIB qui sont différents de ceux utilisés 
normalement ou alors  des doublons.
Une expertise sera fait au niveau des départements par la direction et qui sera éventuellement 
confirmée et envoyee auprès au service des impôts des entreprises concernés. 
Monsieur Dachicourt a eu une visio avec les entreprises du medef il y a 2 jours. Les entreprises ont 
constaté une accélération de la mise en paiement et ils ont félicité pour le soutien économique  la 
DGFIP. Pour Monsieur Dachicourt c'est une reconnaissance du travail des agents aussi sur site mais 
aussi en télétravail .
Une question  a été posé par l'assistante sociale relative à une difficulté financière possible pour un 
m agent des finances publiques 
 Il y a pas de réponse officielle par Monsieur Dachicourt mais il a quand même tenu à préciser que 
la rémunération effective des fonctionnaires qu'ils soient en mission en télé ou en ASA serait 
maintenue donc pas de dégradation .
Par contre  il convient qu' il peut avoir un conjoint avec des difficultés de chômage partiel ou un 
individuel sans revenu donc il a dit que toute situation pourra être éventuellement étudié.
Vous pouvez transmettre ce compte-rendu à vos collègues si vous avez l'occasion de les joindre 
parce qu'il y a beaucoup de gens qui sont confinés et qui n'ont pas forcément d'accès  a leur 
messagerie .
La  prochaine réunion aura lieu jeudi à 8h45 avec le directeur 



Si vous avez des questions  que vous voulez qu'on pose,  si vous avez des choses à laquelle vous 
voulez qu'on réponde,  vous pouvez les faire transmettre  par cette messagerie et nous ferons un 
plaisir et un honneur de poser la question à Monsieur Dachicourt à la prochaine réunion.
Prenez soin de vous

Olivier


